



## 1年生自然体験学習

5月14日（金）、新型コロナウイルス感染症対策を万全に行ったうえで、1年生の自然体験学習を実施しました。朝7：00に集合し出発式を行った後、1年生全員を乗せたバスは、十種ヶ峰青少年自然の家に向かって出発しました。十種ヶ峰青少年自然で「森のチャレンジコース」を体験し、学校に帰ってきたのは18：00前。生徒たちが解散式の見せた表情はとても良く、この学習が充実していたことを物語っていました。



～生徒の感想～

◎「ジャイアントシーソー」をするとき、はじめてやってみたときはバランスをとることがあまりできませんでした。2回目するときに目標を決めて、みんなで意見を出し合いやってみると、どんどんバランスがとれてきました。みんなで意見を出し合って、それをよく聞いて実際にやってみることが大切なんだと思いました。高いところに登るとき、はしご係などそれぞれの役目が大変だと感じました。私が登るとき、高いところが苦手と知っている友達が「大丈夫だよ。」「がんばれ。」と言ってくれたのがうれしかったです。全体を通して、みんなが意見を出し、その意見を聞いてやってみることと声かけが大切だと思いました。

◎「ロープの網のぼり」では、登り方をチャレンジャーに伝えたり、自分自身で登ることにチャレンジしたりしました。チャレンジャーになったときは、とても怖かったです。もうだめだと思ったとき、みんなが声をかけてくれました。そのおかげで目標をこえることができました。自然体験学習を終えて、私は仲間と助け合い、チャレンジをする大切さを知りました。みんなと協力し、目標をクリアしたときは、とてもうれしく、達成感で胸がいっぱいになりました。本当にがんばってよかったと思いました。これからの学校生活で、みんなと助け合い、何か目標に向かってがんばることがあると思います。そのときは、今回の経験を生かし、みんなで協力してがんばりたいです。

◎この自然体験学習で学んだ「あいしたこ」は、この体験学習でとても生かされました。（「あいしたこ」とは、「あんぜん・いっしょうけんめい・しょうじく・たのしく・ここにいる」を略した合い言葉。）たとえば「ジャイアントシーソー」では、バランスをとらなくてはならないので、軽い順や重い順などといったアイデアを出したりしてとても大変でした。特に「Jタワー」では一人一人重要な役目があり、一人でも欠けてしまうとうまくできません。全員が自分の役割をし、自分の番が終わってもアドバイスをしあう人が多かったです。この自然体験学習で学んだ「あいしたこ」を大切にしていきたいです。

## スマホ・ケータイ安全教室

5月11日（火）、全学年対象に「スマホ・ケータイ安全教室」を行いました。新型コロナウイルス感染症対策のため、それぞれのクラスでリモートによる開催となりました。講師の先生も防府市警察署から、ネットを通じて生徒たちに講義をしてくださいました。スマホや SNS は便利なものですが、使い方を誤ると被害者にも加害者にも簡単になってしまうことやスマホに振り回されない SNS の使い方やネット使用上の注意を、改めて確認することができました。



## グリーンカーテンの準備

夏に向けて、グリーンカーテンの準備を行いました。用務員の吉武さんのご指導の下、みんなで協力してゴーヤの苗植をしました。鮮やかな緑のカーテンになる日が待ち遠しいですね。

その頃には、日差しも夏らしくなっていることでしょう。



## 今後の主な学校行事予定

月 日	曜	行 事
6月12日	土	選手権予選（～13日）
16日	水	3年生習熟度診断テスト
18日	金	人権教育講演会
22日	火	テスト範囲発表
29日	火	期末テスト①
30日	水	期末テスト②、不審者対応避難訓練・保護者引き渡し訓練
7月 1日	木	あいさつ運動、集金日（校納金引落）、薬物乱用ダメゼッタイ教室
2日	金	3年進路説明会
4日	日	市政85周年記念防府 GENKI コンサート
15日	木	2年保護者会
16日	金	1・2・3年保護者会
17日	土	七夕コンサート
19日	月	1・2・3年保護者会
20日	火	1学期終業式、給食なし
21日	水	夏季休業（～8/24）
8月 4日	水	登校日
25日	水	2学期始業式